

3311 Sin incidentes transcurre el Operativo de Vialidad y Seguridad por la toma de protesta del nuevo presidente de México

Publicado el 01 Diciembre 2018

BOLETÍN



Comunicado 3311

- 55 mil asistentes en el Zócalo capitalino

Con el objetivo de resguardar la integridad física de los ciudadanos, la Secretaría Seguridad Pública de la Ciudad de México (**SSP-CDMX**), a cargo del Ingeniero Raymundo Collins Flores, implementó un operativo de seguridad y vialidad con motivo de la ceremonia de toma de protesta del Presidente Electo Andrés Manuel López Obrador, llevado a cabo esta mañana en el Palacio Legislativo en San Lázaro.

Desde temprana hora de este sábado, 5 mil 921 policías de Proximidad, Auxiliares, de Tránsito, de la Dirección de Servicios Aéreos (**DGSA**) Cóncores y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (**ERUM**) se encargaron de resguardar la zonas donde el ahora Presidente de la República ha realizado sus traslados.

El dispositivo tiene como prioridad los trabajos viales, donde elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito realizan los respectivos cortes a la circulación en las calles que se han visto afectadas por el paso del convoy presidencial, tales como las avenidas Congreso de la Unión, Viaducto Miguel

Alemán, entre otras.

Al término del evento en el recinto Legislativo, la SSP capitalina rehabilitó en su totalidad las vialidades en las inmediaciones del recinto que se vieron afectadas, así como apoyó en la apertura de las estaciones del **Sistema de Transporte Colectivo Metro** (STC-M) Fray Servando y Candelaria que estuvieron cerradas.

Al finalizar la protesta, el Presidente de México y los asistentes al evento se trasladaron al Palacio Nacional, ubicado en el primer cuadro de la ciudad, donde policías de tránsito continúan los trabajos de vialidad, en las avenidas Fray Servando Teresa de Mier, 20 de Noviembre, hasta llegar al destino.

En la plancha del Zócalo capitalino se tiene la presencia de aproximadamente 54 mil asistentes.

Por lo que la SSP-CDMX recomienda a los automovilistas que se desplazan por la zona utilizar las siguientes alternativas viales: al Norte, el Eje Central Lázaro Cárdenas; al Sur, el Eje 1 Oriente - Circunvalación; al Oriente, la avenida Doctor Río de la Loza y el Eje 1 Norte; y al Poniente, la avenida José María Izazaga.

Cabe resaltar que el dispositivo está coordinado por los Centros de Comando y Control **(C-2)**, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano **(C-5)** de la Ciudad de México, además del Centro Computarizado de Control Vial, con la finalidad de garantizar la movilidad vehicular y peatonal, además de alertar ante cualquier alteración al orden público.

La **SSP-CDMX** refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes **Mi Policía**, así como en el teléfono 5208-9898.

ETIQUETAS

Seguridad y protección

STC Metro

Capital Segura

COMPARTIR



IMPRIMIR

